
Beschluss: 
 
Ratsherr Proch bringt den Antrag ein und begründet ihn. 
 
Herr 1. Stadtrat Hillgruber erläutert, die Inhalte der einmal im Jahr stattfindenden  
Demokratiekonferenz würden gemeinschaftlich von den Teilnehmern  
festgelegt. Eine Änderung dieser Vorgehensweise sei nicht vorgesehen 
 
Der Antrag wird sodann mit 2 Ja-Stimmen seitens der NPD-Ratsfraktion im Übrigen  
einstimmig abgelehnt. 
 
 


